

La ANECA impulsa la **convergencia** europea



El director de la ANECA -centro-, Ismael Crespo, presentó las novedades de la agencia

El director de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad, Ismael Crespo, avanzó en la UCLM las próximas iniciativas de la fundación estatal del MEC que se encarga de medir el rendimiento universitario

El director de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad (ANECA), Ismael Crespo, ha presentado en la Universidad de Castilla-La Mancha el Programa de Convergencia Europea, la iniciativas con la que la fundación estatal potenciará la integración del sistema universitario español en el denominado Espacio Europeo de Enseñanza Superior.

Crespo adelantó que la Agencia financiará los proyectos presentados por las distintas universidades para adaptar sus titulaciones a los criterios de la Declaración de Bolonia. La ANECA realizará una convocatoria pública para todo el territorio nacional con un presupuesto global de 600.000 euros que se repartirán entre los diez mejores proyectos, a razón de 60.000 euros cada uno.

Tras comparecer ante los medios de comunicación, Crespo ofreció una conferencia sobre el funcionamiento de la ANECA que se emitió por videoconferencia a los campus de Albacete,

Cuenca y Toledo. En ella aludió también al Programa de Evaluación Institucional (PEI), el instrumento que posibilitará la acreditación de las titulaciones, es decir, la superación de los controles de calidad. “Este programa -señaló- permite informar a la sociedad, a las propias universidades y a las administraciones educativas sobre la situación de la calidad de la Educación Superior”. El PEI dispone de un presupuesto total de 1.400.000 euros,

que se destinarán tanto a los gastos de formación para la fase de autoevaluación, como a los costes de la evaluación externa.

Por último, la ANECA hará pública una convocatoria a la que podrán concurrir las bibliotecas universitarias para la obtención de un certificado de calidad. Los servicios que obtengan dicho certificado podrán solicitar ayudas para financiar proyectos de mejora. ○

La UCLM, pionera en evaluación de calidad

La Universidad de Castilla-La Mancha se ha adelantado a todas las iniciativas de calidad emprendidas desde las distintas administraciones en los últimos años. Esta institución académica se ocupa de

analizar la optimización del servicio universitario desde 1998, a través de los foros de la calidad que anualmente se reúnen en la localidad ciudadrealeña de Almagro. De hecho, y tal y co-

mo recordó el rector, Luis Arroyo, en el municipio encajero se presentó la propia ANECA en octubre del pasado año, cuando la Agencia comenzó a informar sobre sus objetivos y finalidades.